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  La Concejala Delegada 
de Comunicación, Igualdad, Fes-
tejos, Juventud y Cooperación nos 
cuenta las novedades de sus com-
petencias y las actividades en tor-
no al Día Internacional de la Mujer.
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Poblete vive en una VPO 
de alquiler de EMSULE 
ganando 60.000 € al año

  Carlos Poblete, concejal y 
portavoz de Más Madrid Leganés 
reside en una vivienda protegida 
de alquiler de EMSULE a la que 
no tendría derecho por superar 
con creces el 2,5 del SMI.
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llLa Comunidad de Madrid 
destinará 125 millones de euros 
para mejorar y reforzar los ser-
vicios públicos de Leganés con 
un aumento de inversiones cen-
tradas en políticas sociales para 
mayores y dependencia, sanidad 
o educación. Así lo detalló la pre-
sidenta regional, Isabel Díaz Ayu-
so, en su comparecencia tras el 
Consejo de Gobierno celebrado, 
con carácter extraordinario, en el 
Ayuntamiento de Leganés.

Entre los proyectos destaca la 
construcción del nuevo Centro de 
Salud Campo de Tiro (Solagua)  
con una inversión global de 7,1 
millones de euros cuyo inicio de 
obras están previstas para �na-
les de año. Esta infraestructura 
de la sanidad pública madrileña 
entrará en servicio tras un plazo 
de ejecución de 20 meses, apor-
tando a la población 19 consultas 
de Medicina de Familia, Pedia-
tría o Enfermería, junto a otros 
servicios.

Además, la Comunidad de Ma-
drid destina en este 2024 más de 
2,5 millones de euros para mejo-
ras y equipamientos del Hospital 
público Severo Ochoa y trabajos 
de ampliación del nuevo centro 
para población infanto-juvenil del 
Hospital público José Germain, 
especializado en salud mental.

MÁS VIVIENDAS
Díaz Ayuso ha avanzado que el 

Consistorio de la ciudad va a ce-
der suelo para que el Gobierno 
regional siga con su Plan Vive de 
construcción de pisos para jóve-
nes en régimen de alquiler ase-
quible. Sobre vivienda ha adelan-
tado, igualmente, que Leganés 
acogerá en su Parque tecno-
lógico el primer y mayor “hub” 
de construcción industrializada 
de España, un método de edi�-
cación que aporta importantes 
avances respecto al tradicional, 
ya que permite introducir proce-
sos de automatización que mejo-
ran sus costes o los tiempos de 
ejecución en más de un 30 %.

Ayuso anuncia inversiones millonarias en Leganés
año dos proyectos emblemáticos 
para la ciudad con una inversión 
de 10 millones de euros. Se trata 
del Centro Cívico Arroyo Culebro, 
un recurso público multiusos cen-
trado en los vecinos de la locali-
dad, y el Centro Multifuncional de 
Vereda de Estudiantes, con una 
�nalidad cultural y deportiva.

A estos proyectos se suman 2,5 
millones para trabajos de mejora 
y rehabilitación de las sedes judi-
ciales que abarcan iniciativas de 
eficiencia energética. También 
destacan diversas actuaciones 
del Canal de Isabel II que ascien-
den a 7,3 millones de euros. Entre 
ellas, renovar más de 5 kilóme-
tros de la red de abastecimiento 
de agua o refuerzo estructural de 
tuberías de Leganés.

ALCALDE “PEDIGÜEÑO”

Por su parte el alcalde de Lega-
nés Miguel Ángel Recuenco, ha 
querido agradecer a la Comuni-
dad de Madrid las diferentes in-
versiones relatadas por la presi-
denta y ha anunciado también el 
acuerdo relativo a implantar el 
“hub” de construcción industria-
lizada en Leganés Tecnológico.

Recuenco ha explicado que 
“como soy muy pedigüeño les 
he pedido dos cosas importantes 
para la ciudad y para este equipo 
de Gobierno”.  La primera tiene 
que ver con la recuperación por 
parte del nuevo Gobierno Local 
del PP-ULEG de los técnicos de 
sonido e iluminación en los teatros 
de Leganés, por lo que el alcalde 
ha explicado que “he pedido que 
nos traigan la programación cultu-
ral de la Comunidad de Madrid”.
La segunda petición tiene que ver 
con la inversión para la creación 
de puestos de trabajo en innova-
ción e inteligencia arti�cial y nue-
vas tecnologías, puesto que “te-
nemos a los mejores ingenieros 
de España y me gustaría que se 
quedaran en Leganés para traba-
jar” y añadía “tenemos el terreno, 
el talento y las ganas, y esos son 
los ejes fundamentales”.

PLAZAS EDUCATIVAS
 La educación pública leganen-

se crecerá con 730 nuevas pla-
zas escolares gracias a la inver-
sión en centros educativos que  
llevará a cabo desde este año 
el Ejecutivo autonómico. Serán 
en total más de 6 millones de 
euros para obras en escuelas
infantiles, colegios públicos, ins-
titutos y en la Escuela O�cial de 
Idiomas.

Este 2024 comenzarán las am-
pliaciones del colegio de Educa-
ción Infantil y Primaria Gabrie-
la Morreale y el instituto Rafael 
Frühbeck de Burgos. Además, se 
acometerán reformas y moderni-
zaciones en la Escuela Infantil La 
Noria y los institutos La Fortuna 
y Siglo XXI.

Paralelamente, los centros 
educativos del municipio ten-
drán este año una dotación de 
600.000 euros para la renova-
ción de infraestructuras tecno-
lógicas, dentro del programa 
de digitalización, enfocadas 

en equipamientos informáti-
cos y redes de conexión wifi.

De otro lado, Leganés contará 
con 200.000 euros para la sede 
de su nuevo clúster de Inteligen-
cia Arti�cial (IA) y trabajar en la 
agrupación de empresas y enti-
dades que potencian esta tecno-
logía tanto en el sector público 
como en el empresarial, junto a 
investigaciones o programas de 
innovación del sector.

MAYORES 
La Comunidad de Madrid invier-

te este año en la ciudad más de 
55 millones de euros en políticas 
sociales para mayores y depen-
dencia, lo que supone un aumento 
del 3,5% con respecto a 2023. De 
ellos, 20 millones van a la �nan-
ciación de más de 1.300 plazas 
en residencias, Centros de Día y 
pisos tutelados; también 8,8 mi-
llones para prestaciones económi-
cas vinculadas al servicio, cuida-
do de entorno familiar y asistencia 
personal de mayores de las que 

se bene�cian 2.150 leganenses.
El Gobierno autonómico �nancia 
en 2024 hasta 562 plazas en Aten-
ción a personas con discapacidad 
gracias a una inversión que 12,2 
millones de euros y que incluye 
otras 139 plazas para enfermedad 
grave y duradera. En este senti-
do, el Ejecutivo regional destina 
un millón de euros para su red de 
atención temprana dirigida a me-
nores de entre 0 y 6 años que pre-
sentan necesidades especiales. 
Como novedad, destaca la ubica-
ción en Leganés del nuevo Cen-
tro de Apoyo y Encuentro Fami-
liar, en dos inmuebles cedidos por 
el ayuntamiento, donde la Comu-
nidad de Madrid aporta 330.000 
euros. A ello se suman otro medio 
millón de euros para el Centro de 
Emergencia para mujeres víctimas 
de violencia o proyectos en esta ín-
dole e igualdad de oportunidades.

PROYECTOS “PIR”
El Programa Inversión Regional 

(PIR) del Gobierno autonómico 
incluye para que arranquen este 
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  El Pleno Ordinario del mes 
de marzo del Ayuntamiento de 
Leganés, celebrado el pasado 14 
de marzo, debatió trece puntos 
de los cuales fueron aprobados 
once y se rechazaron dos. Entre 
los puntos aprobados destaca 
una modi�cación presupuesta-
ria, a propuesta del equipo de 
Gobierno del PP y ULEG, para 
destinar casi un millón de euros 
a subvencionar a cinco entidades 
deportivas de la ciudad que agru-
pan a más de 4.500 usuarios. 

La propuesta ha sido apro-
bada con los votos a favor de 
PP y ULEG; y la abstención de 
PSOE, Más Madrid Leganés, Po-
demos-IU-AV y VOX.

El alcalde de Leganés, Miguel 
Ángel Recuenco, recordó la prác-
tica masiva de deporte que se rea-
liza en Leganés. “Y las entidades 
deportivas son una de las grandes 
colaboradoras para la promoción 
deportiva. No se entiende el de-
porte en Leganés sin el binomio 
colaborativo entre entidades de-
portivas y el ayuntamiento. Con 
el ánimo de seguir fomentando 
la promoción deportiva y la sos-
tenibilidad y el mantenimiento de 
las entidades con gran tradición e 
historia en el municipio, así como 
para fomentar el deporte inclusi-
vo y de integración, proponemos 
esta modi�cación presupuesta-
ria de 379.000 euros para poder 
complementar una partida pre-
supuestaria total de 963.399 eu-
ros”, ha argumentado el regidor.

Recuenco ha detallado que el 
objetivo es destinar esta cantidad 
“a subvenciones nominativas a 
cinco entidades deportivas que 

El Pleno aprueba subvencionar con casi un 
millón de euros a cinco entidades deportivas 

Otra de las propuestas apro-
bada por unanimidad de los gru-
pos municipales ha sido la pre-
sentada por el grupo municipal 
socialista para que se solicitara 
al Gobierno de la Comunidad de 
Madrid que reconsidere su ne-
gativa a prolongar la Línea 11 de 
Metro y que se conecte la esta-
ción de Metro de La Fortuna con 
la Línea 12 de Metrosur a su paso 
por Leganés y con cualquiera de 
las estaciones que están dentro 
del término municipal para unir 
ambos barrios con el resto del 
municipio, y que además incluya 
la apertura de la estación de Me-
tro Poza del Agua, “una vez he-
mos tenido conocimiento que en 
la actualidad están paralizadas 
las obras y en estado de mejor 
estudio de sus tramos”, según 
a�rmaba el PSOE de Leganés.

La propuesta de indemnizacio-
nes por la concurrencia efectiva 
de los concejales a las sesiones 
Ordinarias del Pleno del ayunta-
miento fue aprobada con los vo-
tos a favor de PP, ULEG y PSOE; 
votando en contra VOX y CON las 
abstenciones de Más Madrid Le-
ganés y Podemos-IU-AV.

El resto de los puntos giró en 
torno al Día Internacional de la 
Mujer, con propuestas como la 
construcción de “La Casa de la 
Mujer”, que según sus proponen-
tes sería “un espacio para desa-
rrollar políticas reales de igual-
dad, formación, emprendimiento 
y lugar de encuentro en Leganés” 
y añadían que con esta medida 
esperan reducir exponencial-
mente los índices de violencia 
contra la mujer. La propuesta sa-
lió adelante.

el resto de entidades deportivas, 
no se deja a nadie fuera. Al con-
trario, con esta modi�cación pre-
supuestaria lo que intentamos es 
llegar a más entidades. Ustedes 
no incluían ni al Club Deportivo 
Básico Balonmano ni al Club Vo-
leibol Leganés”.

RESTO DE PUNTOS DEBATIDOS:

El resto de los puntos a tra-
tar ha sido dispar. Destaca una 
propuesta de VOX para que el 
ayuntamiento ponga en marcha 
la adecuación de la Avenida Juan 
Carlos I en aras de resolver los 
múltiples problemas de seguri-
dad para el peatón que fue apro-
bada por unanimidad de todos 
los grupos municipales.

promueven la igualdad, la inclu-
sión, el deporte base y proyectan 
la imagen de Leganés fuera de 
nuestra ciudad, además de con-
tar con una gran participación”.

LAS ENTIDADES  QUE RECIBIRÁN 
LA SUBVENCIÓN SON:

  El Club Deportivo Bási-
co Balonmano de Leganés, que 
cuenta con más de 13.000 se-
guidores en redes y unos 1.000 
usuarios. Recibirá una subven-
ción por un importe de 143.203 
euros.
  El Club Voleibol Leganés, 

con más de 20.000 seguidores 
en redes y 1.200 usuarios. Sub-
vención de 199.399 euros.
  El Club Deportivo Elemen-

tal Baloncesto Leganés, con más 
de 15.000 seguidores en redes y 
1.200 usuarios. Subvención de 
325.500 euros.
  El Club Deportivo Fútbol 

Sala Leganés, con más de 18.000 
seguidores y unos 1.000 usua-
rios. Subvención de 264.000 eu-
ros.
  La Agrupación Deportiva 

de Integración de Leganés, ADIL, 
con más de 14.000 seguidores en 
redes y unos cien usuarios. Sub-
vención de 31.500 euros.

El alcalde ha aclarado en el Ple-
no al concejal interviniente del 
PSOE, el cual le acusaba de ol-
vidarse del resto de entidades 
deportivas de la ciudad, que “hay 
otro medio millón de euros para 
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  Como homenaje a los 
50 años de reinado de AC/DC 
como la mejor banda de rock del 
mundo, la ciudad de Leganés 
ofreció un espectacular Con-
cierto Sinfónico de Homenaje 
el 13 de marzo. 86 músicos de la 
Escuela-Conservatorio de Mú-
sica ‘Manuel Rodríguez Sales’ 
de Leganés, interpretaron 10 de 
los grandes temas clásicos de 
la banda, en un evento único.

Previo al espectacular concier-
to sinfónico, se inauguró la nue-
va placa de la Calle AC/DC, con 
un diseño recién estrenado que 
incluye el logo conmemorativo 
del 50 aniversario de la banda. 

La ciudad de Leganés es una 
de las pocas ciudades del mun-
do que tiene su propia Calle AC/
DC, lo que la convierte en el lu-
gar perfecto para la celebración 
del 50 aniversario de la banda.

Como broche a todas las ce-

Leganés celebró 50 años 
de AC/DC con un concierto

lebraciones, la compañía disco-
grá� ca ha publicado la disco-
grafía completa de AC/DC en 

edición especial en vinilo dora-
do. Los primeros 9 títulos ya es-
tán disponibles.

Inauguración de la nueva placa de la calle AC/DC en Leganés

Leganés, con la Salud Pública

Del 7 al 13 de abril  2024

Pillado “in fraganti” haciendo vertidos ilegales

La Policía Local de Leganés sancionó a otro conductor pillado en el 
momento que estaba realizando un vertido ilegal de escombros y ma-
teriales de obra. La sanción mínima es de 20.000 euros.
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  Carlos Poblete, concejal 
y portavoz en el Ayuntamiento 
de Leganés del partido político 
Más Madrid Leganés, reside en 
una vivienda de protección o� -
cial, en régimen especial de al-
quiler, promovida por EMSULE, 
la empresa pública de vivienda 
de Leganés.

El concejal y portavoz de Más 
Madrid Leganés disfruta de un 
alquiler reducido, no superior 
a los 600 euros, dada la con-
dición de viviendas protegidas, 
pese a tener un sueldo público 
de 60.000 euros, lo que a todas 
luces choca de frente con los 
requisitos para optar a una de 
estas viviendas, que están pen-
sadas para aquellas personas 
con un poder adquisitivo muy 
por debajo del suyo.

Los requisitos para optar a una 
de estas viviendas son estar em-
padronado en Leganés y no tener 
unos ingresos superiores a 2,5 ve-

El portavoz de Más Madrid vive en una VPO de 
alquiler de EMSULE ganando 60.000 € al año

de febrero. En el orden del día, en 
el punto 13, se proponía la pró-
rroga de los contratos de arren-
damiento de 109 viviendas VPO 
en la Comunidad de Vecinos en la 
que reside Carlos Poblete, o sea, 
las prórrogas de los contratos de 
alquiler de sus vecinos con los 
que lleva conviviendo 14 años.

En la votación, el consejero de 
Más Madrid Leganés en EMSU-
LE, Enrique Martín Esteban, votó 
a favor de dicha prórroga, cuan-
do en el resto de los puntos del 
orden del día lo hacía en con-
tra. Preguntado por este hecho 
a Carlos Poblete a� rmó que no le 
afectaba directamente “porque 
estás hablando de inquilinos que 
llevan 25 años y yo no llevo 25 
años, yo soy de la lista de espera 
y llevo 14 años y son los contratos 
que se renuevan en marzo, por lo 
que no tienen nada que ver con-
migo” y añadió que tuvieron una 
reunión con estos vecinos afec-
tados porque pidieron reunirse 
con su partido político.

conversación telefónica el con-
cejal y portavoz de Más Madrid 
Leganés a� rmó que ya había re-
nunciado, por escrito, a la vivien-
da, lo que motivó la pregunta del 
periodista de si tenía en su po-
der el escrito de su renuncia con 
un sello de entrada y fecha del 
mismo ya que no constaba dicha 
información, a lo que Carlos Po-
blete respondió a� rmativamente 
en un par de ocasiones, argu-
mentando que EMSULE tanto a 
él como a sus vecinos “nunca 
les había renovado el contrato 
de forma anual”. Carlos Poblete 
accedió a una de estas viviendas, 
“desde una lista de espera” se-
gún sus propias palabras, “hace 
14 años o 13 años”, y le tocaba 
renovar su contrato en el mes de 
noviembre de 2024.

VOTO A FAVOR EN EMSULE

Otro hecho destacable se pro-
dujo en el Consejo de Adminis-
tración de EMSULE el pasado 16 

ces el Salario Mínimo Interprofesio-
nal (SMI), que para el año 2024 se 
encuentra en 15.876 euros anua-
les. Carlos Poblete, por lo tanto, 
dispone de ingresos casi 3,8 veces 
el SMI, muy por encima del máxi-
mo exigido para poder disfrutar de 
una de estas viviendas públicas.

RENUNCIA A LA VIVIENDA

El pasado 22 de febrero, LA 
VOZ DE LEGANÉS se puso en 
contacto telefónico con Carlos 
Poblete, con el � n de poder con-
trastar la información que obra-
ba en poder de este medio. En la 

Viernes 22 de Marzo  18:30 horas  /  C.C. José Saramago
Entrada libre hasta completar aforo

INDEPENDIENTES DEL AÑO11º
“Marcelino López in memoriam”
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   El partido vecinal Unión 
por Leganés-ULEG celebrará el 
viernes 22 de marzo a las 18.30 
horas en el Centro Cívico José  
Saramago de Leganés la XI Edi-
ción de los Premios al Indepen-
diente, Marcelino López in me-
moriam, que por la simbología 
y talla de los galardonados han 
alcanzado trascendencia na-
cional y suponen una magní�-
ca proyección para la imagen de 
Leganés, siendo a juicio de los 
organizadores “el evento más im-
portante que se celebra en nues-
tra ciudad”.

“Los premios se caracterizan 
por esa transversalidad, inde-
pendencia y por ese carácter 
indómito desde cualquier pun-
to de vista ideológicos que hay en 
una sociedad”, explica el presi-
dente de ULEG y Primer Teniente 
Alcalde, Carlos Delgado Pulido.

TODOS LOS PREMIADOS EN LA 
11ª EDICIÓN

Los galardonados de este año 
y en las diversas categorías son:

  PROTAGONISTA LOCAL 
FEMENINO: Rosa Gomariz. Ar-
tista local de excelencia, can-
tante soprano que actúa en los 
mejores teatros tanto nacionales 
como internacionales.

  PROTAGONISTA LO-
CAL MASCULINO: Padre Jai-
me. Sacerdote comprometido 
con nuestra ciudad desde hace 
más de 20 años y propulsor de 
la restauración de la Iglesia San 
Salvador.

  ORGANISMOS Y ENTI-

ULEG otorga a Andy y Lucas el “Premio al 
Independiente del Año” en su 11ª edición

PECTÁCULOS: Risto Mejide. 
Presentador de televisión, publi-
cista y escritor. Salió a la fama 
por su participación en el jurado 
de Operación Triunfo. En estos 
momentos, presenta “Todo es 
mentira” y “Chester” en Cuatro, 
además de formar parte del ju-
rado de “Got talent”.

  INDEPENDIENTE DEL 
AÑO: Andy y Lucas. Cantantes 
reconocidos en España y Latinoa-
mérica con más de 20 años de ca-
rrera, que hace unos meses anun-
ciaban su retirada para este 2024 
con su gira “Nuestros últimos 
acordes” durante abril y mayo. El 
11 y 13 de mayo podremos dis-
frutar de sus voces no sabemos 
si por última vez en Madrid, en
el Wizink Center.

año. Autor del libro “Ética para 
Amador”.

  TRAYECTORIA PROFE-
SIONAL DEPORTIVA: Antonio 
Mateu Lahoz. Exárbitro profesio-
nal de fútbol. Dirigió la �nal de 
la UEFA Champions League en 
2021. Es el colegiado más mun-
dialista de la historia de España. 
Ha arbitrado 282 partidos en Pri-
mera División.

  TRAYECTORIA PROFE-
SIONAL PRENSA: Paloma del 
Río. Periodista, la voz de los Jue-
gos Olímpicos, en particular de 
la gimnasia rítmica. Ha dejado 
la profesión después de narrar 9 
JJOO de verano y 6 de invierno.

  COMUNICACIÓN Y ES-

DADES: Unidad Militar de Emer-
gencias. Unidad integrante de las 
Fuerzas Armadas Españolas que 
nos ayuda ante cualquier situa-
ción adversa tanto dentro como 
fuera de nuestras fronteras.

  INSTITUCIONES PÚBLI-
CAS: Hospital nacional de para-
pléjicos de Toledo. Centro hos-
pitalario público especializado 
en el tratamiento integral de la 
lesión medular. Fue inaugurado 
el 7 de octubre de 1974.

  CIENCIAS E INVESTI-
GACIÓN: María José Buzón. 
Cientí�ca que trabaja en el de-
partamento de enfermedades 
infecciosas del Valle de Hebrón 
Instituto de Investigación. Inves-
tiga para eliminar para siempre el 

virus del VIH del cuerpo humano.

  MÉRITO DEPORTIVO:
Olga Carmona. Futbolista del 
Real Madrid y de la Selección 
Española. Protagonista en la �nal 
del mundial del pasado año por 
hacer el gol que nos hizo cam-
peonas del mundo.

  ARTES ESCÉNICAS: Loles 
León. Actriz, conocida por estar 
vinculada a muchas películas de 
Almodóvar y por su participación 
en “Aquí no hay quien viva” y “La 
que se avecina”.

  CULTURA Y SOCIEDAD:
Fernando Savater. Filósofo y 
escritor de referencia. Ha escri-
to para el diario El País desde 
su fundación hasta este mismo 

Virginia Benito, Carlos Delgado y Mercedes Neria, concejales de ULEG, presentan a los medios de comunicación el cartel de los 11º Premios
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   A la Concejala Delegada 
de Comunicación, Igualdad, Fes-
tejos, Juventud y Cooperación 
del Ayuntamiento de Leganés 
siempre le ha gustado “contar 
cosas” producto de su forma-
ción como Licenciada en Perio-
dismo y Comunicación Audio-
visual. Con más de 10 años de 
experiencia en distintos ámbitos 
de la comunicación montó una 
productora audiovisual y regre-
só después a los medios. “Pue-
des decir lo que quieras si sabes 
cómo” a�rma, y en esta entrevis-
ta hablamos de todo un poco.

Pregunta.- Una mujer joven, 
profesional de la comunica-
ción, ¿cómo llega a ser con-
cejal?

Respuesta.- Mi vocación, al 
menos la profesional, es contar 
cosas. Quizá mi vocación viven-
cial también puede ser algo que 
tiene que ver con la ciudad en 
la que he nacido, he crecido y 
vivo. Aunque mi carrera no po-
día esperar que fuera por aquí, 
se cruzó en mi camino laboral 
el que es alcalde hoy, por suer-
te, Miguel Ángel Recuenco, y en 
ese momento estaba formando 
un equipo de gente joven que, 
efectivamente, tuviera cosas que 
contar y muchas ganas de traba-
jar por su ciudad. Algo vería en 
mí, algo que pudiera aportar, yo 
sentí que en este momento de mi 
vida puedo hacer cosas, y ten-
go cosas de hacer cosas por mi 
ciudad. En eso estamos.

P.- ¿Ha sido una oportunidad 
inesperada o llevas un cami-
no político?

R.- Tenía unas inquietudes po-
líticas y evidentemente hay una 
a�nidad muy fuerte política con 
unas convicciones y unos valores  
totalmente a�nes a los de mi par-
tido, pero no pertenecía al mun-
do político, y no tenía esas aspi-
raciones en mi vida. Y lo siento 
así, nunca me imaginé estar en 
un lugar como este, y de una ma-
nera muy natural, siento que es-
toy en el momento adecuado en 
el lugar apropiado. A veces uno 
no sabe que tiene una vocación 
hasta que le llega el momento 
de sacarla.

P.- ¿Estás contenta con las 
delegaciones que llevas?

Almudena Jiménez (PP): “Venimos a trabajar 
y a participar en lo que uno cree y hace”

R.- Estoy contentísima con mis 
delegaciones, para mí las más 
bonitas sin desprestigiar a las de-
más. En las que tengo la opor-
tunidad de hablar de muchas 
cosas, de conocer a muchas 
personas que tienen de alguna 
manera mucho que ver conmi-
go, con mi vida, con mi profe-
sión, con la carrera que yo elegí. 
Delegaciones en las que puedo 
desarrollarme mucho profesio-
nalmente, pero también puedo 
tener una experiencia vital, que 
me haga realizarme mucho y 
creo que puedo aportar cosas, 
espero que positivas, a la ciudad. 
Y contento con la gente con la 
que trabajo, tanto dentro como 
fuera del ayuntamiento, como 
peñas, asociaciones, etc... no 
puedo estar más contenta.

P.- Eso se nota. Se te ve par-
ticipativa, implicada, te empa-
pas del sentir de tus compe-
tencias.

R.- Aquí se viene a trabajar, a 
participar, a aprender y a enten-
der la naturaleza de la ciudad en 
la que vives. Si voy a una activi-
dad a la que no sólo me han in-
vitado, sino que las delegacio-
nes que encabezo, colaboran y 
ayudan en su organización, por 
supuesto que me implico, par-
ticipo y lo disfruto, mucho más 

ciencia, en su ámbito cotidiano, 
en un ámbito artístico... y en la 
que estoy muy satisfecha  por la 
implicación de todas mis compa-
ñeras y compañeros en todas las 
áreas, porque todos han aporta-
do a esta programación. Estoy 
satisfecha, aunque por mi natu-
raleza siempre veo que se pue-
de hacer más y mejor. Ya estoy 
anotando cosas para mejorar en 
los actos del año que viene.

P.- ¿Cómo ha llevado las críti-
cas de las concejalas de parti-
dos como Podemos o Más Ma-
drid al manifiesto a los actos?

R.- Esas críticas me las echo 
a la espalda y sigo caminando 
recto hacia el objetivo que yo 
tengo, que es que Leganés sea 
una ciudad  más abierta, mucho 
más amable, mucho más inclu-
siva, que incluya a todo tipo de 
mujeres, a ellas también. Aun-
que yo no quepa en el modelo de 
mujer que ellas supuestamente 
de�enden, ellas se sí entran en 
el mío, porque en el mío entran 
absolutamente todas las muje-
res y en el camino de la igualdad 
que yo quiero seguir, entran las 
mujeres y entran los hombres, 
porque entiendo que el feminis-
mo es cosa de todas y de to-
dos. No podemos conseguirlo 
en equipos sociales e ideológi-

de lo que pensaba, me enrique-
ce y me divierte. Tengo que re-
conocer que estoy aprendien-
do a marchas forzadas porque 
la ciudad no para y tú no puedes 
parar, pero estoy aprendido mu-
chísimo y me están aportando 
mucho más las actividades de 
lo que yo puedo aportar.

“NO CREO EN UN 
FEMINISMO DE 
BANDOS. CREO EN UN 
ÚNICO FEMINISMO 
QUE ES EL PRINCIPIO 
DE IGUALDAD ENTRE 
MUJERES Y HOMBRES”

P.- Como concejala de igual-
dad ¿qué valoración haces de 
los actos del Día Internacional 
de la Mujer?

R.- Creo que hemos hecho 
una programación amplia, en el 
que una gran parte, sino todas 
las mujeres y toda la ciudad, se 
sintiese incluida y le apeteciese 
participar de las actividades, en 
las que se hablase mucho y se 
actuase mucho en favor de una 
igualdad real. Que incluyese a 
mujeres jóvenes, más mayores, 
con discapacidad, mujeres en la 

cos separados. No creo en un 
feminismo de bandos, creo en 
un único feminismo, que es el 
principio de igualdad entre mu-
jeres y hombres”.

P.- ¿Y las críticas?
R.- Ser concejala de Igualdad 

del Partido Popular, en un muni-
cipio como Leganés, las incluía 
en el cargo. No me desvían ni 
un ápice de mi camino. Sigo sa-
tisfecha con nuestras activida-
des, pero no solo durante el mes 
de marzo. El Centro de la Mujer 
Rosa de Luxemburgo, que es la 
Casa de la Mujer, donde se en-
cuentra el área de Igualdad y el 
punto municipal de los servicios 
territoriales de violencia de géne-
ro, tiene actividad todos los días, 
tiene una actividad maravillosa.

“QUIEN ESTUVO 
EN LOS CONSEJOS 
SECTORIALES, 
QUIEN ESTUVO EN 
LA REDACCIÓN Y 
QUIEN APROBÓ ESE 
MANIFIESTO SABE 
CÓMO SE REDACTÓ Y 
CÓMO SE APROBÓ”

P.-  Desde tu llegada a la 
concejalía de festejos se han 
puesto en marcha nuevas ini-
ciativas, como la de las na-
vidades en el recinto ferial, 
novedades en las fiestas pa-
tronales, ¿dónde está el límite?

R.- El que llega es Miguel Án-
gel Recuenco, el alcalde, que tie-
ne como objetivo prioritario para 
Leganés que vuelva a tener vida, 
después de muchos años de le-
targo. Lo digo como concejala y 
como vecina de Leganés de toda 
la vida. A la ciudad había que sa-
carla de esa situación en la que se 
encontraba y eso es un proyecto 
que nos ha inyectado en las venas 
el alcalde. Ha sido el primer año, 
por supuesto no tenemos proble-
ma en reconocer que hay cosas 
que se pueden mejorar, que se 
puede hacer más, que se puede 
hacer mejor, pero veníamos de la 
nada. Nuestro límite no existe, la 
verdad. Nuestro límite es seguir 
trabajando para Leganés.

La concejala popular afirma que “Leganés vuelve a tener vida” tras un periodo gris

Almudena Jiménez en el ayuntamiento durante la entrevista con LA VOZ DE LEGANÉS
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P.-  ¿Eso que dice el alcalde 
de quedarse en Leganés?

R.- Exacto. Que si tienes una fa-
milia, tienes niños, o quieres ir con 
tu pareja, ir solo a dar una vuelta 
o ir con tus amigos no tengas que 
irte obligatoriamente en el caso 
de la Navidad a ningún sitio, tú 
tengas una oferta entretenida, va-
riada y saludable en Leganés. En 
las �estas queremos que la gente 
se quede, y por supuesto, en Bu-
tarque mi petición es que la gente 
se quede. Mi objetivo para lograr 
unas buenas �estas es contar con 
el apoyo de las peñas.

P.-  ¿Unas fiestas como las 
que no se olvidan nunca?

R.- Desde el momento en que 
yo entré como concejala de fes-
tejos todas las peñas me piden 
unas �estas como las que recor-
daban. Les contesto que las co-
sas no son como hace 20 o 30 
años, tendrán que ser diferentes, 
pero no peores. Tendremos que 
hacer las �estas juntos, recupe-
rar esa esencia, esa vida, esa ale-
gría que siempre había, pero a 
su lado, atendíéndoles.

P.-  El año pasado las fiestas 
acababan el mismo día 15 de 
agosto...

R.- No sé quién se lo ocurrió, 
pero eso no podía ser. Lo primero 
que hicimos al llegar al Gobier-
no fue ampliar un día las �estas. 
El mismo día que entra la Virgen 
estamos tirando la pólvora, eso 
es una cosa que no podía pasar.

“SIENTO QUE ESTOY 
EN EL MOMENTO 
ADECUADO EN EL SITIO 
APROPIADO”

P.-  ¿Habéis recuperado la 
interlocución con las peñas y 
asociaciones?

R.- En eso estamos. De momen-
to llevo dos reuniones previas a las 
�estas de Butarque y estoy pen-
diente de una tercera con las peñas 
y entidades que participan, incluso 
ya hemos tenido una para prepa-
rar el Carnaval de 2025 porque hay 
cosas que mejorar, porque como 
he dicho, creo mucho en la auto-
crítica. Se anotaron sugerencias, 
quejas y muchas aportaciones para 
implementar el año que viene, por-
que queremos contar con la par-
ticipación y alegría de los vecinos 
porque son los que les dan color.

P.- En la Delegación de Coo-
peración, pese a tener un 
Presupuesto pequeño, ¿vais 
a seguir con los programas 
puestos en marcha?

R.- La partida económica da 
de sí. En mayo saldrá otra co-

misión médica a los campos de 
refugiados. Tenemos pendiente 
poner en pie otro viaje a Macará, 
porque este municipio de Ecua-
dor nos pidió formación en Igual-
dad, Juventud y Discapacidad. 
Esta última ya se la hemos dado 
contando con la colaboración de 
la Fundación Esfera, siendo una 
cooperación técnica, mediante 
clases online a técnicos munici-
pales de Macará. Nos queda la 
formación de Igualdad y Juven-
tud, que estamos viendo quién 
nos echa una mano o de qué ma-
nera damos estas formaciones. 

P.-  ¿Se plantea algún viaje 
tanto de técnicos de Leganés 
a Macará como de técnicos de 
Macará a España?

R.- Ese será el momento cum-
bre. Hacer un viaje por parte de 
los técnicos municipales con 
quien se encargue de dar las for-
maciones pendientes, para que 
después los técnicos de Maca-
rá hagan una pasantía a España 
para aprender en estas áreas. 
Seguimos tirando cables hacia 
municipios que no están tan de-
sarrollados, sobre todo en temas 
municipales como nosotros.

P.-  En la Delegación de Ju-
ventud se nota que hay movi-
miento en los programas y ac-
tividades, ¿también se traduce 
en más jovenes participando?

R.- Movilizar a la gente joven es 
un reto, creo que de la sociedad, 
no solo del área de Juventud del 
Ayuntamiento de Leganés. Noso-
tros queremos hacer este área mu-
cho más grande, mucho más par-
ticipativa y ofrecer a la gente joven 
lo que ellos nos pidan, porque hay 
que escucharles y no decidir ni los 
técnicos municipales ni yo que es 
lo bueno para ellos, pero para eso 
tenemos que ser muy creativos 
en el diseño de la programación.

P.-  ¿Contar con un nuevo 
Presupuesto ayudaría a esta 
labor?

R.- Nos gustaría contar con el 
apoyo de otros grupos políticos 
para aprobar un nuevo Presu-
puesto y poder elaborar nuevos 
programas, más ambiciosos, que 
lleguen a más gente. Nos gusta-
ría recuperar los campamentos 
de verano, nos gustaría sacar un 
programa más ambicioso y mu-
cho mejor de ocio en la natura-
leza, nos gustaría poder incre-
mentar nuestras actividades de 
intervención en barrios, para que 
Dejóvenes tenga más presencia, 
porque Leganés es muy gran-
de, y barrios como Zarzaquema-
da o La Fortuna podrían tener 
actividades más vistosas, más 
deseables para ellos si pudié-
ramos incrementar el presupues-
to de intervención en barrios. En 
cualquier caso, tenemos varios 
proyectos, algunos muy vincu-
lados a la música y a la vida en 
la calle, que estamos a punto de 

Almudena Jiménez no pierde ocasión de participar en los actos de la ciudad siempre que puede

sacar con los que estamos muy 
ilusionados.

P.- También se han hecho ac-
tividades en la Delegación de 
Juventud por el Día Interna-
cional de la Mujer, ¿verdad?

R.- Esta semana se van a po-
der ver unos cortometrajes, cuya 
temática es el 8 de marzo y que 
vamos a proyectar en los Cines 
Odeon de Sambil. He tenido oca-
sión de ver estos cortos y me he 
quedado alucinada, porque no 
es que me esperase que no tu-
viesen nivel pero no creí que tan-
to. Estoy muy agradecida, y veo 
que tienen interés en tirar tam-
bién por proyectos artísticos y 
proponer ideas, contar historias, 
que como ya he dicho me gusta 
mucho. Creo que   la gente es im-
portante que se explique, escu-
charles, y transmitir bien los men-
sajes. Tengo muchas ganas de 
escuchar qué actividades quie-
ren hacer. Estamos apostando 
por una variedad para todos los 

perfiles, desde impresión 3D, 
creación de minijuegos digita-
les, confección, retrato fotográ-
�co, cómic, salidas a la natura-
leza, tenemos un concurso de 
talentos llamado el “Lega Talent” 
en Vereda de los Estudiantes, y 
todas estas actividades requie-
ren de mucho esfuerzo por par-
te de los técnicos municipales, 
también de los dinamizadores en 
barrios que podríamos mejorar 
con un nuevo Presupuesto.

P.-  En la parte de Comuni-
cación se nota también más 
cariño a la hora de contar lo 
que estáis haciendo, ¿es idea 
también del alcalde o marca 
propia?

R.- El alcalde tiene una idea 
muy clara de que nosotros es-
tamos al servicio de los vecinos 
y vecinas y tenemos que con-
tarles en lo que estamos traba-
jando, es así de sencillo. Ni más 
ni menos. Hay que explicar en 
qué estás trabajando y la forma 
de hacerlo es a través del Gabi-
nete de Comunicación y prensa. 
Dónde estás, a qué te dedicas, 
en qué empleas los recursos mu-
nicipales que es algo que no se 
estaba haciendo quizá no tanto 
como se hace ahora o, quizás 
efectivamente, con tanto cariño. 
Además respondemos a las de-
mandas de información de los 
medios de comunicación siem-
pre, para bien o para mal.

P.- Una última pregunta, 
como leganense de toda la 
vida, habrás vivido u oído ha-
blar del torneo de El Pepinito 
de Leganés, ¿qué te parece la 
vuelta del torneo?

R.- Los clásicos siempre vuel-
ven. Hay que recuperar lo que 
gustaba, y todo lo que sea tener 
más vida, más actividad en Lega-
nés, para nosotros es un acierto.
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   “Instalar un ascensor en 
una Comunidad de Vecinos en Le-
ganés es una tarea imposible”, así 
explica una administración de �n-
cas, que ha solicitado licencia para 
instalar varios elevadores en edi�-
cios antiguos de la ciudad que no 
disponen del mismo, la situación 
en la que se encuentran frente al 
ayuntamiento.

Otra administración de �ncas ex-
plica a este medio que tienen va-
rias peticiones de instalación de 
ascensores “en el limbo”, como 
por ejemplo la de la comunidad 
de la calle San Valeriano nº 1, que 
tiene desde abril de 2023 la con-
sulta urbanística aprobada para  la 
instalación de un ascensor (requi-
sito previo para la obtención de la 
licencia de obras) y de cuya licen-
cia no han vuelto a tener noticias. 
O la de la calle San Cristóbal nº 
9, comunidad que después de un 
requerimiento del ayuntamiento, 
contestado en junio de 2023, no 
han obtenido ninguna respuesta 
por parte de los servicios técnicos.

Distinta Comunidad en similar 
situación es la que se encuentra 
en la calle Palomares nº 3, la cual 
realizó la consulta urbanística en 
junio de 2023 y aún está a la es-
pera de respuesta, o peor aún la 
comunidad de la calle Madrid nº 
22, que tiene la consulta urbanísti-
ca aprobada desde noviembre de 
2022 y aún espera noticias des-
de el área de Urbanismo del Con-
sistorio. Y como estos ejemplos, 
decenas de comunidades de la 
ciudad que esperan tener sus li-
cencias para que sus vecinos, la 
gran mayoría de avanzada edad, 
puedan salir de sus casas ya que 
“en algunos casos tenemos veci-
nos y vecinas que llevan más de un 

año sin salir de sus viviendas por 
no poder afrontar las escaleras” 
nos cuenta otra administradora de 
�ncas de Leganés.

 FALTA DE MEDIOS

 Fuentes del Gobierno Munici-
pal han explicado a LA VOZ DE 
LEGANÉS que “al llegar al Go-
bierno nos encontramos con más 
de 4.500 expedientes sin resolver 
que afectaban a todo tipo de licen-
cias urbanísticas. Esta situación se 
ve agravada por la alarmante fal-
ta de personal técnico y jurídico” 
y han añadido que “estamos ha-
ciendo todo lo posible por agilizar 
la resolución de expedientes con 
el trabajo de la Delegación y con 
los procesos de incorporación de 
personal que está impulsando la 
concejala de Recursos Humanos” 

y preguntados sobre la situación 
de algunas de estas Comunida-
des han explicado que “aún de-
ben remitir documentación soli-
citada hace mucho tiempo, esas 
y otras, aunque eso no es excusa 
para tratar de mejorar el proceso 
de tramitación de expedientes; he-
mos avanzado, pero hay que se-
guir trabajando”.

Ante esta respuesta los adminis-
tradores de �ncas están de acuer-
do porque “es cierto que muchas 
veces requieren documentación, 
pero estos requerimientos llegan 
meses después de haber solicita-
do las licencias y cuando se con-
testan, tardan otros tantos meses 
en contestar” con lo que los pla-
zos se disparan. Y además seña-
lan que “siempre que llamo a Ur-
banismo, donde solo atienden los 

Vecinos “atrapados” por las licencias para 
instalar un ascensor en sus comunidades

martes, me dicen que está pen-
diente que lo vean los técnicos, 
después de nueve meses”.

SUBVENCIONES QUE SE PAGAN 
TARDE Y CON NUEVOS REQUISITOS

Otra de las quejas de los admi-
nistradores de �ncas de la ciudad 
tiene que ver con las ayudas y sub-
venciones que el Ayuntamiento de 
Leganés puso en marcha para la 
instalación de ascensores en Co-
munidades de Vecinos.

“Las subvenciones de 2019 las 
han pagado en 2023, y solo al 
50%, unos 6.000 euros. Para co-
brar la segunda parte pendiente 
nos vuelven a pedir documenta-
ción que ya se entregó al ayunta-
miento al solicitar la subvención, 
y nos exigen entregar el Libro del 
Edi�cio de las Comunidades, que 
anteriormente no lo solicitaban y 
que en la convocatoria de las ayu-
das no aparece como requisito. 
Por si fuera poco, además nos 
hacen pagar una tasa para tener 
Licencia de Primera Ocupación, 

¡para un ascensor!” y se lamentan 
que “entre el gasto de la tasa y el 
gasto de encargar el Libro del Edi-
�cio a un arquitecto, porque mu-
chas de estas Comunidades no 
lo tienen, se gasta casi el dinero 
de la subvención. Por eso muchas 
Comunidades de Vecinos desis-
ten �nalmente, porque no les me-
rece la pena”.

A esta situación fuentes del Go-
bierno Municipal explican que “el 
Gobierno del PSOE aprobó estas 
subvenciones en 2019. Curiosa-
mente el decreto para que se pu-
sieran en marcha se �rmó en mayo 
de 2023, en pleno proceso electo-
ral y ante la posibilidad de un cam-
bio de gobierno. Aún así hemos 
realizado el primer pago. La se-
gunda parte del pago, según ese 
decreto en vigor, requiere que el 
ciento por ciento de las Comunida-
des de Vecinos justi�quen el gas-
to de las obras, cosa que aún no 
ha sucedido. Este Gobierno y la 
Concejalía de Urbanismo tratará 
siempre de agilizar los procesos, 
pero nunca se saltará la Ley ni los 
procedimientos” han aseverado.
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El Superliga 2 
Femenino remonta 
en Tenerife para 
sumar otro triunfo

l l Voleibol Leganés se despla-
zaba hasta Tenerife para dispu-
tar la 20ª Jornada en casa del Fe-
des Ascensores La Laguna. Las 
pepineras remontaron y lograron 
otra victoria más en la Superliga 
Femenina 2.

El encuentro comenzó con un 
disputado primer set que cayó 
del lado tinerfeño con una gran 
Carolina Fernández (25/23). Vo-
leibol Leganés reaccionó y fue de 
menos a más. Las pepineras lo-
graron llevarse los tres siguientes 
sets con su característico juego 
ofensivo (16/25,18/25,20/25). El 
trío atacante formado por Miru-
na Giurgiu, Violeta Gómez e Inés 
Villa fue un dolor de muelas para 
la defensa rival. La receptora ma-
drileña fue la máxima anotadora 
del partido con 21 puntos.

El equipo pepinero consigue su 
20ª victoria consecutiva en la Su-
perliga Femenina 2.

Por otra parte, en la 20ª Jorna-
da de la Superliga Masculina 2 se  
enfrentaron el Stapol CV Collado 
Villalba y el Club Voleibol Lega-
nés. Los pepineros consiguieron 
la victoria en el derbi madrileño.

Voleibol Leganés comenzó lle-
vándose el primer set del parti-
do con un gran Rafael Albornoz 
(15/25) que fue el máximo ano-
tador del partido con 18 puntos. 
Villalba no se daría por vencido y 
empatarían en un ajustado segun-
do set (26/24). Los pepineros con 
su juego ofensivo dirigido por el 
colocador Felipe Hernandez, su-
maron los dos últimos sets para 
llevarse el derbi madrileño.

Victoria épica del Innova-TSN 
Leganés tras un final de infarto

l l El equipo de baloncesto In-
nova-TSN Leganés venció en una 
�nal de infarto al Azul Marino Via-
jes Mallorca, tras necesitar una 
prórroga después del tiempo re-
glamentario para conocer a las 
vencedoras del encuentro.

Con esta derrota el Azul Mari-
no Viajes Mallorca sigue con su 
racha negativa. El conjunto diri-
gido por Carles Martínez ha en-
cadenado este sábado su octa-
va derrota (74-72) en la visita a 
Leganés, en otro partido que se 
le fue en el tramo �nal de un en-
cuentro igualado al que llegó con 
ventaja al último cuarto (47-52) y 
en el que le penalizó la elimina-
ción de la estadounidense Mosby 
(que había anotado 24 puntos).

El equipo de Leganés se fue 
mandando en el marcador al des-
canso del encuentro (39-36), pero 
al reanudar el encuentro, las vi-
sitantes �rmaron un parcial de 
8-16 en el tercer cuarto que les 
puso en posición de hacerse con 
el partido. Sin embargo, el em-
puje de las pepineras hizo mella 
en el equipo visitante que tuvo 
un bajón en la anotación duran-
te tres minutos, lo que permitió 
al Leganés igualar el encuentro 
con un triple (66-66).

PRÓRROGA DE INFARTO

En la prórroga, Lahuerta a fal-
ta de un segundo y medio para 
la �nalización del partido dio el 
triunfo a las locales con la única 
canasta que se acertó en los úl-
timos tres minutos del partido.

Con esta victoria el equipo en-

trenado por Javier Fort Puente 
permanece sexto clasi�cado en 
la Liga  LF Challenge.

FICHA TÉCNICA 
74 - Innova Leganés 

(20/19/8/19/8): Sangare (7), 
Barneda (8), Lahuerta (13), Li-
zarazu (10), Soriano (17) –cin-
co inicial–, Ángel (5), García 
(7), Picos y Hernangómez (7).

72 - Azul Marino Viajes Mallorca
(18/18/16/14/6): Mosby (24), 

Quirante (5), Diarra (3), Ciava-
rella (5), Royo –cinco inicial–, 
Vennema (15), Tainta (1), Arre-
gui (3), sousa (16) y Urbaniak.

Árbitros: Fuentes y Criado. Elimi-
nadas Sangare y Mosby.

EL EQUIPO ES EL SEXTO 
CLASIFICADO EN LA LIGA 
LF CHALLENGE CON 41 
PUNTOS.

+ NOTICIAS

El Leganés FS suma en 
casa un punto contra 
el líder de la liga

El Taekwondo de 
Leganés compite en el 
Open de Bélgica

El Balonmano 
Leganés cae en Pinto 
con un abultado 35-24

l l El equipo de Leganés de Fút-
bol Sala de la Segunda División 
Nacional empató 1-1 en su casa 
frente al líder de la competición, 
el CD UMA Antequera.
Con este empate suma 20 pun-
tos y permanece en el límite de 
los equipos que mantienen la ca-
tegoría. Próximo rival Full Ener-
gía Zaragoza, 4º clasificado.

l l El Club de Taekwondo Sánchez 
Élez de Leganés participó en el 
Open Internacional de Bélgica, 
competición valedora para el rán-
king nacional y olímpico, aunque 
en esta oportunidad no lograron 
medalla. La próxima ocasión de 
cosechar éxitos será con el equi-
po mayor que desplaza al Open de 
España del 4 al 7 de abril, donde 
esperan poder seguir aumentan-
do su progresión como un club de 
referencia en este deporte. 

l l El equipo de balonmano Lega-
nés masculino, que milita en la 1ª 
División Masculina, aguantó con 
el marcador igualado los prime-
ros quince minutos del encuen-
tro, aunque no fue hasta la vuelta 
del descanso cuando su capaci-
dad anotadora se vio mermada, 
estando más de cinco minutos 
sin marcar un gol. El equipo es 
el penúltimo clasificado.
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l l  Sambil Outlet está de aniver-
sario. Hace 7 años el centro co-
mercial empezó siendo un lugar 
de compras, ofertas y marcas, 
para pasar a ser “un lugar de ocio, 
para entretenerse, donde las fami-
lias van a pasárselo bien allí todo 
el día” como comenta Hayrel Be-
lisario, su gerente. Hayrel es una 
mujer dinámica muy organizada, 
con gran capacidad de trabajo y 
que ante problemas siempre ofrece 
soluciones. Ingeniera informática 
de profesión, madre y una persona 
que se ha ido adaptando a cada 
reto, dando lo mejor de sí misma.

Pregunta.- Provienes de Ve-
nezuela, ¿cómo llegas a la ge-
rencia de un centro comercial 
en España?

Respuesta.- En Venezuela, 
Sambil tiene una división hotele-
ra, centros comerciales y o�cinas. 
Comienzo a trabajar allí con ellos 
llevando la parte de sistemas que 
conectaban los centros comercia-
les con los hoteles. Pasados los 
años me surge la oportunidad de 
venir a trabajar a Madrid con otra 
empresa, otros negocios, y des-
pués cambio a otra empresa tras 
la crisis de 2008. En este tiempo 
hago unos estudios de máster en 
marketing y dirección comercial, 
entonces orienté mi carrera pro-
fesional hacia ese lado en empre-
sas de telecomunicación, pero 
nunca rompí el contacto con los 
gestores de Sambil. Cuando com-
pran el centro comercial en 2012, 
empiezan con los permisos y las 
obras, en 2015 me hacen una ofer-
ta para llevar la parte de marketing 
y la acepto.

P.- Al principio sería un equipo 
de trabajo pequeño...

R.- Sí. Éramos muy poquitos y to-
dos hacíamos de todo. Formamos 
una “dirección de obras” hasta que 
en 2017 abrimos el centro y sepa-
ramos la dirección de obras de la 
Gerencia. Sigo siendo la directo-
ra de marketing hasta 2019, que 
es cuando la persona que estaba 
como gerente se va y a mí me as-
cienden a gerente. 

P.- En esos años, ¿muchas vi-
vencias?

R.- Hemos pasado por el COVID, 
la guerra de Ucrania, la disparatada 
subida de las tarifas eléctricas y del 
gas que nos lleva a instalar 1.800 
paneles fotovoltáicos...

Hayrel Belisario, gerente de Sambil Outlet: 
“Estamos muy contentos de estar en  Leganés”

no sean solo outlet, sino tema low 
cost, por la situación económica 
del país. En el outlet de El Corte 
Inglés, el último jueves de cada 
mes, también tienen promocio-
nes especiales que yo misma uti-
lizo para comprar ropa de calidad 
a mis hijos a precios reducidos.

“EN SAMBIL OUTLET 
QUEREMOS CUIDAR 
TU DINERO, POR ESA 
RAZÓN OFRECEMOS 
PROMOCIONES”

P.- ¿La mayor afluencia de 
personas es el fin de semana?

R.- Con la apertura de la bolera 
estamos notando un alza intere-
sante también los días de diario, 
aunque la gran mayoría se con-
centra desde el jueves por la no-
che, a los centros de ocio noc-
turno, y evidentemente viernes, 
sábado y domingo.

P.- ¿Tenéis espacios dispo-
nibles?

R.- Sí, tenemos espacios pe-
queños, ideales para autóno-
mos o pequeñas empresas. So-
mos conscientes de la situación 
del bolsillo de los madrileños, y 
los sacamos a un buen precio.

P.- ¿Qué previsiones tenéis 
para 2024?

R.- Vamos a superar los cinco 
millones de visitantes, porque te-
nemos indicadores que así nos 
lo dicen.

P.- ¿Habrá novedades en la 
infraestructura del centro?

R.- Estamos trabajando en re-
formas y remodelaciones en las 
instalaciones, pero no puedo dar 
muchos detalles ahora porque lo 
estamos cerrando. Pero tenemos 
unas jardineras nuevas en la M40, 
vamos a trabajar en el suelo. Este 
centro comercial está recién re-
formado, no tenemos mucho que 
reformar porque está nuevo, con-
tamos una gran iluminación, he-
mos invertido en las placas sola-
res, trabajamos en tener un centro 
bonito para que sea agradable la 
visita. Que en las zonas comunes 
puedas estar relajado, con la de-
coración, la limpieza, el ambiente 
musical, los olores. Cuidamos to-
dos los detalles para que la expe-
riencia de la visita sea placentera.

tes estén contentos, se lleven esa 
experiencia y repitan.

P.- La forma de vivir los cen-
tros comerciales, ¿es distinta 
en España que en Latinoamé-
rica?

R.- Totalmente. En Latinoamé-
rica se vive diferente. Allí no hay 
la misma oferta comercial y de 
ocio que hay en Madrid, que es 
muy diversa. Intentamos replicar 
lo que se hacía allá, que es que 
la gente no solo venga, sino que 
permanezca en el centro y pase el 
día. Cada vez lo notamos más, y 
cuando preguntamos a los clien-
tes nos dicen que les gusta venir 
y estar aquí porque siempre te-
nemos algo nuevo que ofrecer. 
Queremos dar ese valor añadido.

P.- ¿Lo conjugáis con ofertas?
R.- Sí, no solo ofrecemos ex-

periencias sino que también da-
mos promociones. Por ejemplo 
el “miércoles de Sambil” que es 
el último del mes. Ese día hay 
puedes conseguir en los comer-
cios hasta un 70% de descuento 
y en el supermercado Alcampo un 
15% de descuento en tu compra, 
gastes lo que gastes, lo acumulas 
sin límite y sin fecha, porque en 
Sambil queremos cuidar tu dine-
ro. Mensualmente siempre esta-
mos dando algo.

P.- ¿También ofrecéis vues-
tros espacios para eventos y 
actividades?

R.- Exacto. Por ejemplo hemos 
tenido un evento para noventa 
mujeres empresarias, dirigido 
por la mujer que impulsó la mar-
ca Goiko Grill y que eligió Sambil 
para realizarlo. Nuestros cines no 
solo están habilitados para pro-
yectar películas, sino para hacer 
conciertos, conferencias... inten-
tamos dar una solución 360.

P.- Ese dinamismo es nor-
mal que promocione las nue-
vas aperturas

R.- Como comenté antes, abri-
mos Sould Park que es la bolera, 
hemos abierto seis tiendas, algu-
nas en formato “popup”, que son 
tiendas que vienen a liquidar su 
stock y otras que se quedan un 
determinado tiempo. Va a abrir un 
restaurante Pure & bowl, que es 
un estilo japonés con una carta 
bastante amplia, no del tipo bu-
ffet, pero muy económico. Trata-
mos que las marcas que entren 

P.- ¿Es una apuesta para redu-
cir el impacto medioambiental y 
para reducir los costes?

R.- Efectivamente. Evitarán la 
emisión de 335,57 toneladas de 
CO2 al año, equivalente a la plan-
tación de 9.089 árboles. Las pla-
cas dan servicio a las zonas co-
munes del centro comercial, no a 
los locales. Es un ahorro bastante 
importante.

P.- Un ahorro para dar servi-
cio a casi 5 millones de visitan-
tes que tuvo el Centro en 2023, 
¿son cifras que marean?

R.- Nosotros no somos un gru-
po grande. Somos un centro co-
mercial distinto a los que tenemos 
cerca y a los que respetamos. De 
hecho, soy amiga de los gerentes 
de los otros centros de Leganés 
y hacemos piña, nos apoyamos, 
para conseguir cosas. Estamos 
muy satisfechos y, por supuesto, 
seguimos trabajando para aumen-
tar esas cifras y que las familias si-
gan viniendo al centro y sigan dis-
frutando de los espacios. 

P.- Parece que seguís tenien-
do nuevas aperturas ¿cuál es la 
última?

R.- Acabamos de abrir una bolera 
de 1.000 metros cuadrados. No-
sotros damos más bene�cios por-
que no solo puedes venir a hacer 

la compra en el supermercado, o 
comprar moda, sino que también 
ofrecemos ocio a las familias, pa-
rejas, amigos. Puedes pasar el día 
aquí disfrutando de las diversas op-
ciones que proponemos.

“LAS PERSONAS EN 
SAMBIL PUEDEN VIVIR 
EXPERIENCIAS, POR 
ESO SIEMPRE TENEMOS 
ALGO DISTINTO QUE 
OFRECER A NUESTROS 
VISITANTES”

P.- ¿Más que un centro co-
mercial sois un centro de ex-
periencias?

R.- Es que no queremos dar so-
lamente la opción de consumir, 
sino experiencias. Que vengas a 
Sambil porque tenemos progra-
mada una actividad, siempre co-
sas distintas. La idiosincrasia de 
la marca en Latinoamérica, con 
sus 16 centros comerciales en Ve-
nezuela, más los que tiene fuera 
en República Dominicana, Cura-
cao y Madrid, es siempre hacer 
actividades para que las familias 
se lo pasen bien y después se 
queden en nuestro centro.

Nos gusta que nuestros visitan-

Hayrel Belisario, gerente de Sambil, lleva 9 años trabajando en el Centro Comercial
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   El C.D. Leganés se impuso 
el pasado domingo por un claro 
4-0 al C.D. Mirandés en el Esta-
dio Municipal Butarque, en par-
tido correspondiente a la trigési-
mo primera jornada de LALIGA 
HYPERMOTION. Diego García, 
con un doblete, Juan Cruz y Mi-
guel de la Fuente fueron los auto-
res de los tantos

Salía el Leganés con tres cam-
bios en su alineación con respecto 
al último choque del pasado lunes 
en Lezama: Juan Cruz, goleador 
ante el Amorebieta, entraba en lu-
gar del lesionado Miramón; Darko 
Brasanac reemplazaba al sancio-
nado Neyou en el centro del cam-
po, mientras que Diego García for-
maba junto a Miguel de la Fuente 
en punta de ataque, quedándose 
esta vez Dani Raba en el banquillo.

Comenzaba igualado el duelo, 
con un primer acercamiento del 
Mirandés en el 9’ con remate des-
viado de Ilyas Chaira. Respondía el 
Lega con un córner que acababa 
rematando Miguel forzado en área 
pequeña en el 12’, atrapando con 
apuros Ramón Juan. En el 20’ sí 
que iba a llegar el 1-0: jugada de 
Juan Cruz por banda derecha, el 
‘11’ centraba y Diego García, en el 
primer palo, remataba de cabeza 
al fondo de la red para poner en 
ventaja al Lega con su décimo tan-
to de la temporada.

DOBLETE DE DIEGO GARCÍA Y OTRO 
GOL DE JUAN CRUZ EN UNA 
EXTRAORDINARIA PRIMERA MITAD

En el 32’ era Undabarrena quien 
� nalizaba sin éxito una buena ac-
ción colectiva, y sólo dos minu-
tos después llegaba el segundo: 
Miguel, desde el suelo, la ponía 
en profundidad para la carrera de 

Domingo de fi esta en Butarque

Franquesa, que asistía a la per-
fección a Diego García quien, en 
el segundo palo, remachaba para 
marcar el 2-0 y su undécima dia-
na del curso.

La tenía justo después del se-
gundo gol local el Mirandés, pero 
La Gumina no conseguía embocar 
una acción que el Lega reclamó 
como falta en ataque. Y en el 42’, 
la locura en Butarque: acción per-
sonal de Juan Cruz, quien conec-
taba un zurdazo desde la frontal 
para batir a Ramón Juan y hacer 
el 3-0 con su segundo tanto de la 
campaña. Con la amplia ventaja 
para los blanquiazules se llegaba 
al descanso.

MIGUEL HACÍA EL CUARTO TRAS 
REVISIÓN DE VAR PARA CERRAR 
LA GOLEADA

Arrancaba la segunda mitad sin 
cambios en el Leganés. En el 66’ 
iba a caer el cuarto: Diego asistía 
a Miguel, que recortaba al portero 

visitante y marcaba el cuarto, ini-
cialmente anulado por Caparrós 
Hernández, pero concedido tras 
revisión de VAR. Volvía a ver puer-
ta el ‘9’, que marcaba su noveno 
gol de la temporada. 

De ahí al � nal, el estadio disfru-
tó de la goleada, que aún pudo 
ser mayor tras un jugadón culmi-
nado por Djouahra con paradón 
de Ramón Juan. El visitante Luna 
tuvo que retirarse en camilla tras 
un fuerte choque con su compa-
ñero Tachi, recibiendo también el 
cariño de la a� ción blanquiazul, 
que le desea una pronta recupe-
ración. Sin tiempo para más, el 
Lega sumaba su segunda victo-
ria consecutiva para colocarse con 
56 puntos y seguir en lo más alto 
de la tabla.

El siguiente encuentro  el próxi-
mo sábado (18:30 horas) en el Es-
tadio de la Cerámica ante el Villa-
rreal C.F. ‘B’.

Borja Jiménez: 
“Sabemos la ilusión 
que hay en la ciudad”
  El entrenador del C.D. Lega-

nés, Borja Jiménez, se mostró “con-
tento por la victoria y por la forma 
de conseguirlo. Después de Amo-
rebieta las sensaciones fueron muy 
buenas y ha sido una semana muy 
buena en lo mental. Hemos esta-
do acertados de cara a gol en las 
primeras situaciones, así que muy 
felices. Hemos hecho un muy buen 
partido, no es nada fácil ganar como 
lo hemos hecho hoy. Hemos mane-
jado bien los últimos minutos, hay 
que respetar al rival. Tres puntos 
más, tenemos 56 y hay que seguir. 
Esto es muy largo. Hacer gol siem-
pre viene bien, pero mañana lunes 
ya a pensar en Vila-real”.

”QUEDAN 33 PUNTOS EN JUEGO Y 
ESTO PUEDE DAR MUCHAS VUELTAS. 
E S T O  C O N S I S T E  E N  S E R 
EQUILIBRADOS EN EL DÍA A DÍA”

Sobre los atacantes del equipo, 
cree que “los delanteros viven del 
gol. A Miguel le hemos utilizado en 
una posición en la que seguro que 
no está cómodo del todo, pero de 
él ha nacido el 2-0 y el movimiento 
del último gol es muy bueno. Segu-
ro que le viene fenomenal. Lo bue-

no es que todos vayan alcanzando 
su mejor estado, porque les vamos 
a necesitar. A Raba le hemos cui-
dado. Con el partido como esta-
ba, entendía que teníamos que cui-
darle, necesitamos activos a todos. 
Es importantísimo para nosotros, el 
más determinante de tres cuartos en 
adelante. Ha sido un tema de plan 
de partido, pero no se nos tiene que 
olvidar quién es y lo importante que 
es para nosotros”.

Para el míster “la faceta defensiva 
del equipo permite que los de arriba 
decidan. La valoración es más glo-
bal que individual. La importancia 
del equipo reside en nuestra sema-
na, el trabajo, la solidaridad. Estoy 
feliz por cómo el equipo lleva a cabo 
lo que les decimos”.

El abulense ve al vestuario “muy 
focalizado en lo que hay que hacer 
para poder ganar los partidos. Que-
dan 33 puntos en juego y esto puede 
dar muchas vueltas. Esto consiste 
en ser equilibrados en el día a día. 
Tenemos muy claro el escudo que 
representamos, sabemos la ilusión 
que hay en poder soñar y eso lo va-
mos a pelear, seguro”.

Diego García, con un doblete, Juan Cruz y Miguel de la Fuente marcaron los goles 
ante el Mirandés. Con esta victoria consigue 56 puntos y sigue líder.
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  El Ayuntamiento de Le-
ganés presentó la programación 
cultural de “A Escena” para los 
meses de abril a junio. Un progra-
ma que se retoma tras dos años 
suspendido, después de que el 
Consistorio no contara con con-
trato para los técnicos de sonido 
y de iluminación de los centros 
municipales. En total habrá 17 es-
pectáculos con danza española, 
boleros, representaciones infan-
tiles o grandes obras de teatro.

El alcalde de Leganés, Miguel 
Ángel Recuenco, ha destacado 
que se trata de una “programación 
muy variada” y ha querido poner 
en valor que “A Escena” se recu-
pera “tras dos años sin programa-
ción cultural en Leganés. Por � n 
vamos a tener cultura y vida en la 
ciudad en los centros municipa-
les. Cuando llegamos al Gobier-
no en junio no había ni técnicos 
de sonido para las � estas de San 
Fortunato y hubo que salvar in ex-
tremis la situación. No había nin-
gún expediente iniciado para tener 
técnicos de sonido e iluminación 
en los Centros Cívicos y en ocho 
meses hemos conseguido revertir 
esa situación que parecía imposi-
ble solucionarla. Se ha consegui-
do, estamos de enhorabuena y ya 
llevamos una semana pudiendo 
disfrutar de los eventos culturales”.

El regidor leganense ha felicita-
do “por ese esfuerzo y por el tra-
bajo en equipo de las diferentes 
Delegaciones, Cultura, Contrata-
ción, Hacienda e Intervención que 
han volado para hacer los infor-
mes, Asesoría Jurídica y la Junta 
de Gobierno, que al � nal son ór-
ganos que no se les da tanta im-
portancia desde el punto de vista 
mediático, pero son el pulmón del 
Ayuntamiento. Este trabajo tiene 

“A escena” regresa tras dos años suspendida  
su recompensa y todos los veci-
nos de Leganés podemos disfru-
tar de una programación cultural 
después de dos años”.

UN TOTAL DE 17 ESPECTÁCULOS 
CULTURALES

Por su parte, la concejala de Cul-
tura, Mercedes Neria, ha agrade-
cido el esfuerzo de los técnicos 
de Cultura, ya que recuperar la 
programación cultural “fue uno 
de los primeros objetivos que nos 
marcamos en la Concejalía y lo 
hemos conseguido con trabajo 
en equipo”.

La edil ha detallado que en la 
programación hay un total de 17 
espectáculos de abril a mayo y 
es muy variada. Podemos encon-
trar desde danza española, bole-
ros, representaciones infantiles y 
grandes obras de teatro como las 
interpretadas por:

  Toni Acosta con “El sonido 
oculto”. Sábado 6 de abril, 20:00 
horas. Teatro José Monleón

  Anabel Alonso con “La Ce-
lestina”. Viernes 12 de abril, 20:00 
horas. Teatro José Monleón

  Javier Gutiérrez y Luis Ber-
mejo con “El Traje”. Viernes 19 de 
abril, 20:00 horas. Teatro José 
Monleón

  “Cucaracha con paisaje de 
fondo”. Sábado 11 de mayo, 20:00 
horas. Teatro Rigoberta Menchú. 
Una obra que ha obtenido los pre-
mios Max a “Mejor Espectáculo 
Revelación” y “Mejor Autoría Re-
velación” para Javier Ballesteros. 

2 4  H O R A S  S I D E  S T O R Y, 
INTERPRETADO POR VECINOS

La vuelta de la programación cultural vuelve tras el nuevo contrato de técnicos de sonido e iluminación

Mercedes Neria ha destacado 
una importante novedad “que va a 
gustar mucho y que fue una gran 
idea que tuvo el programador de 
este Ayuntamiento: el musical ‘24 
horas Side Story’. Será la produc-
ción y puesta en escena en 24 
horas de una versión del musical 
West Side Story adaptada a Le-
ganés y donde los protagonistas 
serán nuestros vecinos y vecinas”.

La concejala de Cultura he ex-
plicado que “van a participar de 
80 a 100 vecinos. La actividad se 
centra en el proceso de creación, 
donde los participantes viven de 
forma exprés un proceso de en-
sayos y estreno de un musical en 
24 horas. Una experiencia que nos 
permitirá hablar de la identidad 
de la ciudad y nos vincula social 
y culturalmente”.

“Será el sábado 25 de junio y un 
mes antes se habilitará una página 
web para que se puedan inscribir 
los vecinos que quieran participar. 
No hace falta experiencia previa y 
los ciudadanos de Leganés van a 
ser protagonistas de un musical 
que estará en un teatro de Lega-
nés. Es algo diferente y especial”, 
ha añadido.

“También vamos a tener una 
obra para bebes, de ocho meses 
a tres años. ‘La granja de Pepita’ 
tiene una duración de 30 minutos 
para que no se cansen. Dentro de 
la programación cultural nunca 
habíamos realizado una obra para 
bebes en Bibliotecas, con lo que 
va a ser algo también especial”, 
ha apostillado Neria.

VENTA DE ENTRADAS

Las entradas para todos los 
espectáculos se comprarán de 
forma online a través de la plata-
forma. La novedad es que será a 
través de la plataforma Giglon y 
las entradas no tendrán ninguna 
comisión para los espectadores, 
algo que antes sí ocurría. Se rea-
lizarán cursos para aquellos ve-
cinos que puedan tener di� cul-
tades para realizar la compra de 
entradas online.

Además, desaparece la página 
“La calle de la cultura” y se inte-
gra toda la información en la web 
del Ayuntamiento de Leganés en 
luna nueva página.

También se ha creado un per-
� l en la red social Instagram por 
la que mucha gente joven podrá 
acercarse a la cultura de Leganés.

Mercedes Neria, concejala de cultura, y Miguel Ángel Recuenco presentan la nueva programación
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